



Respetando el distanciamiento y con las medidas de bioseguridad pertinentes, el Municipio de Guayaquil realizó un agasajo navideño a las becarias del Hogar Calderón Ayluardo de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Las niñas vivieron momentos de alegría y sana diversión durante la presentación de espectáculos artísticos; mientras que los personajes como Papa Noel, el cascanueces, y los duendes de Santa le dieron el ambiente navideño al evento.

La actividad enmarcada en las festividades navideñas fue coordinada por la Unidad de Imagen y Comunicación Institucional y se realizó en las instalaciones del Hogar Calderón Ayluardo.